



البنك السعودي البريطاني

نتائج عملية شراء البنك لعدد من أسهمه

Announcement	The Saudi British Bank announces the completion of purchasing a number of its shares to allocate them within the Company's Employees Stock Incentive Shares Plan.	يعلن البنك السعودي البريطاني عن اكتمال عملية شراءه لعدد من أسهمه لغرض تخصيصها لبرنامج أسهم حوافز الموظفين.	الإعلان
Introduction	The Saudi British Bank (SAB) announces the completion of purchasing a number of its shares to allocate them within Company's Employees Stock Incentive Shares Plan, in accordance to the approval of the Extraordinary General Assembly meeting held on 03/05/2023 which results published in Tadawul website on 04/05/2023	يعلن البنك السعودي البريطاني (الأول) عن اكتمال عملية شراءه لعدد من أسهمه وتخصيصها ضمن برنامج أسهم حوافز الموظفين، وذلك بناء على موافقة الجمعية العامة غير العادية المنعقدة بتاريخ 13 شوال 1444 هـ الموافق 3 مايو 2023م، والتي أعلنت الشركة عن نتائج الاجتماع بتاريخ 14 شوال 1444 هـ الموافق 4 مايو 2023م	مقدمة
Date of Posting the Approval of the General Assembly on the Purchase on Tadawul's Website	04-05-2023 Corresponding to 14-10-1444	14 شوال 1444 هـ الموافق 4 مايو 2023م	تاريخ إعلان موافقة الجمعية العامة على عملية الشراء على موقع السوق المالية السعودية (تداول)
Purchase Period	Within a maximum period of twelve (12) months from the date EGM's resolution.	.خلال فترة أقصاها إثني عشر شهراً (12) من تاريخ قرار الجمعية العامة غير العادية	فترة الشراء
Number of the Purchased Shares	1000000 (1M)	1000000 (مليون سهم)	عدد الأسهم المشتراة
Value of the Purchased Shares	SAR 37,349,808.2	37,349,808.2 ريال سعودي	قيمة الأسهم المشتراة
Average Purchase Price Per Share	SAR 37.35	37.35 ريال سعودي	متوسط سعر الشراء للسهم
Additional Information	-	-	معلومات إضافية